



COLUMNAS DE 16 DE DICIEMBRE 2020



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Sensible retirada del Servicio Exterior

Si a destiempo felicitó a Joe Biden, lo menos que Andrés Manuel López Obrador puede hacer hoy es un oportuno reconocimiento público a Martha Bárcena, la embajadora en Estados Unidos que se lo propuso desde hace mes y medio.

De las escasas voces autorizadas, competentes y coherentes del gobierno de la 4T, la diplomática de carrera decidió retirarse luego de 43 años dedicados al Servicio Exterior.

“Experiencia, experiencia y experiencia. Nada de improvisaciones”, es la fórmula idónea para encabezar cualquier embajada, sobre todo esa.

De la señora, su camarada jubilado Hermilo López Bassols opina: “Poca gente del gremio tiene su *calibre*”.

La salida ocurre cuando inicia la administración de Biden, a quien AMLO se tardó tanto en felicitar que ha sido el último (inclusive después de Putin), debido a una absurda extrapolación de las realidades mexicana y estadounidense.

Su errónea percepción la mantuvo pese a que Bárcena previno sobre las consecuencias de desdeñar a Biden, quien dispone de al menos cuatro años para sacarse la espina.

En la Casa Blanca, la señora mantuvo constantes encuentros con Jared Kushner, el yerno-asesor de Trump que ha tenido a su cargo la relación con México en los principales temas bilaterales, y en el Congreso aseguró el apoyo de los demócratas al T-MEC (prioridad de la política exterior de López Obrador). Además, la riesgosa cena de López Obrador y un grupo de empresarios en esa residencia fue exitosa gracias a los oficios previos de la embajadora y su equipo.

Con la poderosa presidenta de la Cámara de Representantes, la demócrata Nancy Pelosi, explicó las posiciones convergentes de AMLO con su partido en materia laboral (y se efectuaron en México las reformas para promover la democracia sindical y crear tribunales especializados).

Puesto que la compleja relación México-EU no se agota en Washington, Bárcena promovió las relaciones con gobernadores, alcaldes, líderes empresariales y comunitarios; medios locales de diversos estados y organizaciones no gubernamentales o centros de investigación relacionadas con nuestro país.

Su anterior experiencia en Turquía contribuyó a facilitar entendimientos en materia migratoria, lo que reconoció el vicepresidente Mike Pence ante el canciller Marcelo Ebrard en las conversaciones que sostuvieron sobre el programa *Permanezca en México*.

En un mensaje, el presidente del Migration Policy Institute, Andrew Selee, le hizo este elogio: “Usted ha sido una fuente de inspiración; una visión de la razón en un tiempo que mucho se necesitaba; una campeona de valores y de ideas visionarias cuando otros solo se conformaron con propósitos a corto plazo; una promotora de voces diversas que componen esta compleja relación cuando otros quisieron silenciarlas. Usted comprende la naturaleza complicada, estratificada, plural y bella también de esta relación, y mantuvo encendida la flama de la esperanza en momentos críticos. La extrañaremos en Washington...”.

Allá y acá se le extrañará.

COLUMNA EN PRIVADO

AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA

DIARIO MILENIO

La carreta por delante de los bueyes

Tener el poder no obliga a ejercerlo por el simple hecho de tenerlo.

Florestán

Algo ocurrió que llevó al presidente López Obrador a cambiarle la señal a Ricardo Monreal y detuvo las reformas a la Ley Orgánica del Banco de México, programada para ayer en la Cámara de Diputados,

donde estaba citada la Comisión de Hacienda a las 10 de la mañana para dictaminar la minuta aprobada en el Senado y sin tocarle una coma, como les gusta a las bancadas de Morena y a YSQ.

Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro y presidente de su Junta de Coordinación Política, se reunió por la mañana con López Obrador, de donde salió la decisión que ya había resuelto con Ricardo Monreal en el sentido de posponerla.

Y así fue.

Ambos, Monreal y Mier, anunciaron en el Senado que la aprobación de la minuta en la Cámara de Diputados se iba para febrero.

Y es que no se aguantó la presión crítica a esta intervención del Ejecutivo en la autonomía del Banco de México vía el Legislativo.

Creo que hubo una sola voz a favor, todas las demás fueron en contra: desde el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, hasta la del titular de la UIF, Santiago Nieto, pasando por los subgobernadores Gerardo Esquivel y Jonathan Heath, las organizaciones empresariales, la misma Asociación de Bancos y ya, a decisión pasada, reapareció el secretario Arturo Herrera para celebrarlo. Y enseguida, todos los que promovieron y votaron por esa iniciativa salieron a destacar *la necesidad de escuchar y ampliar las deliberaciones y el análisis por la profundidad de la reforma*, es decir, volviendo a poner la carreta delante de los bueyes, sin alusión alguna, cuando eso que ahora plantean tenía que haber sido antes de aprobarla en el Senado. Les digo, la carreta por delante de ya saben quiénes.

RETALES

1. AUSENCIA. Desde la madrugada de ayer, el ministro Luis María Aguilar Morales reportó que la persona que le maneja había dado positivo de covid el lunes, y que por respeto a los demás seguiría a distancia el informe anual del presidente Arturo Zaldívar, al que asistió el presidente López Obrador, acompañado de su esposa y el consejero jurídico Julio Scherer;

2. CARTA. Me parece bien que López Obrador haya saludado por escrito el triunfo electoral de Joe Biden, quien el 20 de enero se convertirá en el presidente número 46 de Estados Unidos. El brasileño, Jair Bolsonaro, fue el último en hacerlo y vía Twitter. A ver ahora cuándo hablan; y

3. IGNORANCIA. En la mañanera de ayer le preguntaron al Presidente que si asistiría a la toma de posesión de Joe Biden, el 20 de enero en Washington, cuando el protocolo allá indica que no hay jefes de gobierno invitados a esa ceremonia, que éstos son representados por sus respectivos embajadores. Por López Obrador estará la embajadora saliente Martha Bárcena. Pero es, repito, la audacia de la ignorancia.

Nos vemos mañana, pero en privado

- **Universal:** [Mujeres de todos los partidos cierran filas en paridad de género](#) (Dip. Laura Rojas / PP-6)
- **Milenio:** Duda Razonable / [Réquiem para los partidos políticos](#) / Carlos Puig (p.2)
- **Universal:** Historias de Reportero / [Los trapos sucios del nuevo aliado del presidente](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- **Universal:** Plata o Plomo / [A las patadas con Sansón](#) / Alejandro Hope (p.7)
- **Universal:** [AMLO-Trump: fin del primer ensayo](#) / José Carreño Carlón (p.14)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [Ya se peleó con los gringos](#) / Raymundo Riva Palacio (p.36)
- **Milenio:** [Poner fin a la violencia contra las mujeres sí es posible](#) / Nadine Gasman Zylbermann (p.13)
- **Excélsior:** Arsenal / [El round que Banxico le ganó a Morena](#) / Francisco Garfias (p.4)
- **Excélsior:** Razones / [El lavado, más allá de la Ley Banxico](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.12) **Financiero:** Autonomía Relativa / [El Congreso irresponsable](#) / Juan I. Zavala (p.35)
- **Universal:** Serpientes y Escaleras / [Claudia, la hija mimada, pero también controlada](#) / Salvador García Soto (p.11)
- **Reforma:** Jaque Mate / [Confianza en vacuna](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- **Excélsior:** Juegos de Poder / [Fracaso total el manejo gubernamental del covid-19](#) / Leo Zuckermann (p.13)
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.17)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (p.2)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.15)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.46-47)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.33)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)
- **El Heraldito:** [Sacapuntas](#) (p.2)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Presentó Ruth Salinas Segundo Informe Legislativo**
- **Con 18 iniciativas de ley presentadas a título personal y ocho de MC**
- **Gestiones por 80 millones de pesos para conservación de caminos de cuatro municipios**
- **Los nuevos Magistrados de Medina Peñaloza**
- **Critican movilización de Tesorero de Malinalco**
- **Propuso Karina Labastida nueva Ley de Víctimas**
- **Criticó Isidro Pastor a JUCOPO por forma de analizar paquete fiscal 2021**

La diputada federal mexiquense de Movimiento Ciudadano, Ruth Salinas Reyes, presentó su Segundo Informe Legislativo, virtual, tomando en cuenta el contexto de la pandemia del coronavirus, en el cual enumeró 18 iniciativas de ley presentadas, a título personal; ocho en nombre de la bancada y la gestión de cerca de 80 millones de pesos que fueron destinados a proyectos de infraestructura de los municipios de Ixtlahuaca, Morelos, Calimaya y Xonacatlán.

Ruth Salinas consideró que Movimiento Ciudadano (MC) actuó como un Grupo Parlamentario de oposición a la mayoría en la LXIV Legislatura Federal, además se trata de la opción progresista de México.

En los sendos años legislativos presentó las 18 iniciativas de ley siguientes:

- 1.- Reforma la Ley General de Vida Silvestre
- 2.- Reforma la Ley General de Protección Civil.
- 3.- Reforma la Ley del Impuesto sobre la Renta.
- 4.- Reforma la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.
- 5.- Reforma la Ley de Fomento a la Confianza Ciudadana.
- 6.- Reforma la Ley Federal de Protección al Consumidor y de la Ley del Impuesto sobre la Renta.
- 7.- Reforma la Ley de Caminos, Puentes y Autotransporte Federal.
- 8.- Reforma la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano.
- 9.- Reforma Ley General de Salud.
- 10.- Reforma la Ley General para el Control del Tabaco.
- 11.- Reforma la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes.
- 12.- Reforma la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público y la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las mismas.
- 13.- Reforma la Ley General de Salud y la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público.
- 14.- Reforma el Código Penal Federal.
- 15.- Reforma la Ley Federal de Sanidad Animal.
- 16.- Reforma la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente.
- 17.- Reforma la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y
- 18.- Reforma a la Ley General de Salud.

En nombre de la bancada naranja impulsó en San Lázaro iniciativas como el Ingreso Vital, que plantea recursos para quienes se quedaron sin trabajo o tienen que garantizar su medio de subsistencia diaria. La joven legisladora recordó la entrega de la iniciativa de ley con la finalidad de reducir la edad para ser Diputada o diputado Federal, mientras que con un grupo de Jóvenes mexiquenses se presentó la propuesta #Con18Basta que busca hacer realidad una democracia más participativa, que genere conciencia en la juventud y los involucre en la toma de decisiones.

Ruth Salinas dio a conocer que se llevaron a cabo acciones de gestión en apoyo a municipios que gobierna Movimiento Ciudadano en la entidad, por ello en dos años se logró dinero para la conservación de caminos y carreteras para Ixtlahuaca, Morelos, Calimaya y Xonacatlán, por un total de 79.64 millones de pesos.

En cuanto a la postura política que ha tenido en la Cámara de Diputados, subrayó que en el escenario de contingencia sanitaria por el Covid-19, denunció públicamente el mal manejo de la pandemia por parte de las autoridades sanitarias y del Gobierno Federal, que minimizaron y desestimaron a la enfermedad y sus consecuencias.

Estas malas decisiones, dijo, se dieron desde antes de la pandemia, con la eliminación del Seguro Popular y la centralización en la distribución de medicamentos, que ha afectado el tratamiento de niñas y niños con cáncer, así como a personas con enfermedades crónicas.

La diputada Ruth Salinas agregó que fueron dos años de un compromiso total, de un esfuerzo entero, con la conciencia clara de la responsabilidad y compromiso que requieren los tiempos que hoy vivimos en México.

“No es momento de descansar, sino de caminar con paso firme hacia los nuevos retos que ya tenemos de frente”, agregó.

Atajos

Por el centro: Con los recientes nombramientos de Magistrados del Poder Judicial del Estado de México (PJEM) nuevamente se confirma el poder del titular de la Escuela Judicial, Sergio Javier Medina Peñaloza, mientras que Maurilio Hernández González, el presidente de la Junta de Coordinación Política, se vio muy inocente.

Es importante recordar que siendo presidente del Poder Judicial, Medina Peñaloza propuso 10 Magistrados, todos promovidos y operados por él mismo, quienes fueron rechazados por la LX Legislatura.

Con Ricardo Sodí Cuéllar, el rostro que opera como presidente del Poder Judicial, Maurilio cree que la relación es una nueva cordialidad entre ambos poderes, sin embargo los 10 nuevos Magistrados son gente de Sergio Medina, la mayoría jueces que promovió y protegió en su momento.

Lo anterior sin perder de vista que desde la Escuela Judicial, Medina Peñaloza, fue quien operó la lista de los beneficiados.

Por la izquierda: Diversas críticas se observan en redes sociales a la movilización de Antonio Trinidad Otheo Díaz, tesorero de Malinalco, quien está haciendo precampaña como aspirante a la alcaldía de Calimaya por el PRD.

Quienes conocen a este personaje aseguran que sus gastos los justifica a través de la asociación civil "Impulsa" a la que benefician constructoras que tienen contratos en Malinalco.

Otheo tiene pendientes diversos procedimientos durante su paso por el gobierno de Calimaya, donde ya se desempeñó en el pasado reciente.

Por la izquierda2: La diputada local de MORENA, Karina Labastida Sotelo, propuso expedir una nueva Ley de Víctimas, ante el fenómeno delictivo a gran escala que vive la entidad mexiquense, donde en más de la mitad de los hogares hay víctimas de algún delito.

La legisladora explicó que esta Ley de Víctimas del Estado de México dejaría atrás el concepto de ofendido, distinguiendo a las víctimas directas, indirectas, potenciales y colectivas, además crea el Sistema Estatal de Atención a Víctimas.

Labastida Sotelo precisó que de Enero a Septiembre de este año se registraron en la entidad 251 mil 208 delitos, y la cifra negra de ilícitos no denunciados fue de 93.6 por ciento, identificando que en 34 por ciento de los casos consideran la denuncia como una pérdida de tiempo y en un 21.4 por ciento existe desconfianza en la autoridad. En este sentido, estima que en 90.3 por ciento de los casos la víctima manifestó haber sufrido un daño.

Por la izquierda3: El dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario (PES), Isidro Pastor Medrano, criticó severamente a los miembros de la Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura Local, quienes -asegura- manejan una postura electorera en el análisis del presupuesto de egresos del ejecutivo.

Por ejemplo señaló que mientras defenderán un gasto de mil 650 millones de pesos para el Poder Legislativo, pretenden quitarle a la gente 800 millones destinados al "Salario Rosa", no obstante que la Cámara de Diputados puede salir adelante con un gasto anual de 400 millones.

Retó a Maurilio Hernández, el coordinador de MORENA, a que de los mil 650 millones que se prevén para el Poder Legislativo, se renten hoteles y se implementen como hospitales, además se canalicen en personal médico e insumos ante la emergencia sanitaria por el coronavirus.

Pastor acusó a la JUCOPO de actuar como "perros que están buscando cómo quitarle el hueso o la comida a otros para beneficiarse a sí mismos, debería darles vergüenza y en lugar de inventar mesas de diálogo constitucional deberían inventar una mesa de conciencia para regresarle al pueblo lo que les ha dado".

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Rojísimo

Rojísimo, así es como debería estar el semáforo epidemiológico en el país, y más el estado de México, ya que el virus no se detiene, es implacable y se ha convertido en un problema de salud muy grave, porque los hospitales se saturan y muchos ya hacen vida normal, como si el coronavirus no existiera. Si desde el principio hubiera obligado a la gente a obedecer las medidas sanitarias otra situación estaríamos viviendo, pero nadie hizo caso, las autoridades se portaron blandas, sobre todo a nivel federal, con un presidente que se niega a acatar medidas y manda un mal mensaje a la gente, porque se quiera o no, una gran parte de la población sigue viendo en él un ejemplo, y ahí están las encuestas que lo corroboran, mientras la pandemia está a todo lo que da, y lo que fue una esperanza de que en septiembre se terminaría, según el subsecretario **Hugo López Gatell**, de quien ahora ya se habla como posible candidato a la gubernatura mexiquense por Morena, no fue así y el repunte ha sido muy duro. Un año de encierro nos habría llevado al colapso económico, pero relajar medidas nos ha llevado a más contagios y muertos, cada vez, por desgracia, más cercanos...La reforma a la Ley de la UAEMéx, impulsada por la Junta de Coordinación Política que preside el diputado morenista **Maurilio Hernández González**, incluye, entre las funciones del OIC, revisar el ingreso, egreso, manejo, custodia y aplicación de recursos en esta institución, lo cual es un gran avance ante la opacidad que ahí se vivía...**Isidro Pastor**, el líder estatal del PES en el Estado de México, dijo que Morena ha dejado mucho que desear en la entidad, porque se manejan al más rancio estilo del PRI, y no ha buscado ese cúmulo de corrupción del pasado, tanto de diputados como presidentes, y ahí se ven los acuerdos del patriarca de Morena que es **Higinio Martínez Miranda**. Vaya pleito cazado que se

carga **Isidro Pastor** con el texcocano, pero **Higinio Martínez** no hace declaraciones y se mantiene ocupado en los amarres de su grupo rumbo a las candidaturas.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

que los municipios del sur llevaban un récord razonable en la pandemia, pero la situación empieza a desbordarse. Iniciando la semana, el alcalde de Tejupilco, Anthony Domínguez Vargas, advirtió que el pabellón del hospital General Miguel Hidalgo de esta demarcación, que atiende a más de seis municipios de la región, tiene saturado su pabellón covid. Advirtió que de las 21 camas para esos pacientes solo hay desocupadas dos, por lo que en breve será necesario que los sureños afectados sean canalizados a Toluca.

En general, en el Estado de México, hay 73.3% de ocupación en hospitalización en general y 55.6% en camas con ventilador. Que aún queda en la memoria, como amarga y chusca anécdota, el caso del "cártel del pavo", aquellos asaltantes de transporte que a finales de noviembre atracaron 17 toneladas de esta suculenta carne, de las cuales la Fiscalía posteriormente solo recuperó 6 en un establecimiento en Nezahualcóyotl, que al parecer hacía negocio anual.

Resulta que ahora este navideño producto sigue dando de qué hablar. Últimamente, cosa aparte, viendo el pingüe negocio decembrino de distribuir los pavos que el gobierno otorga a miles y miles de sus empleados, algunos funcionarios muy menores dieron en abrir de pronto sus propias "empresas" que de manera extraña pretenden proveer de estas aves procesadas a algunas secretarías. Ojo en los arreglos con la tentación de llevar un apetitoso relleno para los encargados de autorizar.

Que por fin las comisiones están en condiciones de poder dictaminar la Ley de Amnistía que tanto han pedido los colectivos y familiares de gente injustamente presa, pero existe mucho escepticismo en que realmente pueda ayudar a quienes se han movilizado y han exigido una ley que sirva. Por más que los legisladores tratan de hacerles "un traje a la medida" no está resultando tan sencillo encuadrar varios tipos penales y sobre todo garantizar que al salir tengan empleo digno para vivir, pues ni los que no tienen antecedentes encuentran trabajo en medio de esta pandemia

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. Dicen que dirigentes enterraron al PRI, pero... ¿quiénes lo asesinaron?

Ernesto Nemer, Alejandra del Moral, Jorge Olvera, José Couttolenc, Ricardo Sodi, Isabel Sánchez, Mario Alberto Cervantes.

¡Anótelo!.. Complicada situación del PRI frente a elecciones 2021... Codhem responde a recomendación de la CNDH... El Verde Ecologista, manzana de la discordia política... Acuerdo entre Poder Judicial y Secretaría de la Mujer... Definir tiempos electorales, pide diputado Sámano... Nueva Alianza se fortalece

La situación del **PRI** frente a las **elecciones 2021** parece sumamente complicada. En el **Estado de México** hay quienes culpan a los dirigentes, mucho al hoy secretario general de Gobierno, **Ernesto Nemer Álvarez**. Otros a la propia **Alejandra del Moral Vela**. Dicen que enterraron al **Revolucionario Institucional**, pero lo que no se ponen a pensar es ¿Quiénes son los asesinos? Y es verdad. Fueron los malos gobiernos, el de **Enrique Peña Nieto**, principalmente, que anduvo de escándalo en escándalo en temas de corrupción, que aún no paran, pero tampoco a nadie se ha castigado realmente.

El tricolor está en una situación muy difícil. Está secuestrado en lo que a decisiones se refiere. Se están llevando a los priistas a otros partidos que andan a la pepena de los mejores operadores, porque eso es una realidad, ahí se han conformado los mejores cuadros. Hoy, expriistas están en otros partidos. Es claro que el próximo 6 de junio se enfrentarán políticos que han sido amigos, otros que hicieron alianzas, pero también algunos que fueron cómplices. Veremos cuál será el resultado. ¿El PRI con todo esto podrá levantarse? ¿Conocen la serie **The Walking Dead**?

Ante la recomendación emitida por la CNDH a la Fiscalía General de Justicia y a la Comisión de Derechos Humanos de la entidad, por el caso del desalojo de feministas de las instalaciones de la Codhem en Ecatepec, el organismo defensor estatal informó en sus redes sociales que, desde el 4 de diciembre, mediante el oficio No. 400C1A0000/101/2020, aceptó y ha respondido formalmente a ésta. La Codhem (que preside Jorge Olvera García), como lo hizo desde el 10 de septiembre, ha ratificado su compromiso de colaborar plenamente con la CNDH a fin de que la situación que refiere en su recomendación se aclare y que se atiendan con justicia los reclamos de las víctimas. Cabe recordar que a primera hora del 11 de septiembre la Codhem solicitó a la Fiscalía las medidas precautorias necesarias para garantizar la seguridad de las personas detenidas y exigió su protección y liberación inmediata.

De pronto el **Verde Ecologista** se convirtió en la manzana de la discordia. A pesar de que su dirigente estatal, **José Couttolenc Buentello** ha señalado reiteradamente que el partido irá sólo a las elecciones 2021, ya no es un secreto que tanto **Morena** como el PAN buscan agenciarse de los importantes votos

que representa el PVEM en la entidad mexiquense. Esos votos pueden ser la diferencia entre el triunfo o la derrota en distritos y municipios donde la elección será apretada. ¿De qué lado se inclinará **Pepe Couttolenc**? Hay que considerar que en el ámbito nacional hay un acuerdo para que vaya en los 300 distritos junto a Morena y el **PT**, aunque esa alianza se ha fragmentado porque, dicen, Morena no ha respetado los acuerdos iniciales.

El presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Ricardo Sodi Cuéllar**, y la titular de la Secretaría de la Mujer, **María Isabel Sánchez Holguín**, suscribieron un acuerdo de colaboración para que la impartición de la justicia también tenga perspectiva de género. Se trata de trabajar juntos en proyectos para prevenir, sancionar y erradicar la **violencia contra de las mujeres**, algo de lo que se habla mucho y se hace poco. Estos acuerdos seguramente incidirán en un mejor trato a las mujeres en el ámbito de la impartición de la justicia.

El coordinador de los **diputados del PRI** en la LX Legislatura, **Miguel Sámano Peralta**, pidió en tribuna que se definan bien los tiempos electorales para evitar malas interpretaciones, porque actualmente la Constitución Política local dispone que la convocatoria para elegir a diputados y presidentes municipales debe publicarse 80 días antes del día de la elección. Preciso que la voluntad legislativa nunca ha sido establecer una regla distinta sobre la fecha de expedición de la convocatoria para ambas elecciones, por lo cual le parece pertinente esta reforma.

Los ciudadanos mexiquenses ven en **Nueva Alianza** una opción política, transparente y honesta. Así ha quedado de manifiesto en las reuniones que ha sostenido el líder estatal de ese partido, **Mario Alberto Cervantes Palomino**, quien ha recorrido los 125 municipios de la entidad para reunirse con líderes sociales, estructuras, jóvenes, mujeres y hombres deseosos de participar en las decisiones y de que sean escuchados. A lo largo de este año que se acaba, **Cervantes Palomino** ha organizado foros y cursos con diferentes temáticas, siempre en apoyo a la población. Todo este trabajo seguro se verá reflejado en las urnas el año entrante.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Acerca de nuestro proveedor de servicio](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!